
MOCIÓN DE CONTROL SOBRE EL PARQUE DE BATERÍAS DE RED
ELÉCTRICA

El rechazo de los vecinos de Vesins Davall Benimussa al parque de baterías de Red
Eléctrica es rotundo. El pasado 22 de noviembre la prensa informaba de que “en un
informe aseguran que el proyecto de REE está plagado de deficiencias. La Comisión de
Medio Ambiente deberá dar su visto bueno”.

Esta infraestructura, además del elevado impacto visual, supondría arrasar más de
15.000 m2 de paraje forestal. La asociación de vecinos ha presentado una serie de
alegaciones basadas en un informe medioambiental elaborado por Bartolo Planas, del
que se concluye que el proyecto de REE tiene muchas deficiencias en diversos aspectos.
Además, también destacaron que el Consell presentó un informe negativo en contra del
proyecto.

Por todo lo anteriormente expuesto solicitamos que se nos responda a las siguientes
cuestiones:

-¿Cómo valora el ayuntamiento la reunión entre el Consell d´Eivissa, los vecinos, el
Ayuntamiento de Sant Antoni, una delegación de Red Eléctrica y representantes de la
Dirección General de Energía del Govern del pasado 13 de noviembre? ¿Qué
conclusiones se sacaron?

-En caso de que el proyecto que reciba el visto bueno de la Comisión balear de Medio
Ambiente, ¿cuál es la postura del ayuntamiento sobre este asunto? ¿qué alternativas
hay?

Fdo Angie Roselló Díaz, portavoz del grupo municipal Unidas Podemos Sant Antoni

Sant Antoni de Portmany, a 27 de noviembre de 2023

https://www.periodicodeibiza.es/etiqueta/Ayuntamiento+de+Sant+Antoni.html?utm_source=inline-tag&utm_medium=web
https://www.periodicodeibiza.es/etiqueta/Comisi%C3%B3n+Balear+de+Medio+Ambiente.html?utm_source=inline-tag&utm_medium=web
https://www.periodicodeibiza.es/etiqueta/Comisi%C3%B3n+Balear+de+Medio+Ambiente.html?utm_source=inline-tag&utm_medium=web

